
Die „Geburtsstätte“ des Cayenne: Warum sich
Porsche für Leipzig entschied
Beitrag von „Albert Motorsport“ vom 20. August 2022, 09:00

Zitat von Porsche News Deutschland 

Die Entscheidung von Porsche, die Modellpalette um ein „sportliches
Mehrzweckfahrzeug“ zu erweitern, führte Ende der 1990er-Jahre zu einem weiteren
wegweisenden Schritt für das Unternehmen: den Bau eines zweiten Standorts.

Quelle: https://newsroom.porsche.com/d…t-werk-leipzig-29447.html
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